



ADOSADO 4 DORMITORIOS 4.5 BAÑOS EN THE GOLDEN MILE

The Golden Mile

REF# R5236660 - 1.995.000€

4	4.5	300 m ²	100 m ²
Beds	Baths	Built	Terrace

Altos de Puente Romano 3 — Vivienda de lujo recién renovada en la Milla de Oro de Marbella Altos de Puente Romano 3 es una residencia de 4 dormitorios bellamente reinventada, completamente renovada en 2025 con carpintería a medida, cocina de diseño equipada con electrodomésticos Miele y elegantes acabados contemporáneos en toda la vivienda. Ubicada en una de las comunidades cerradas más exclusivas de la Milla de Oro, la propiedad ofrece un estándar excepcional de vida mediterránea moderna. Todas las estancias cuentan con climatización Airzone y los baños disponen de calefacción por suelo radiante, garantizando confort durante todo el año. La planta de entrada marca el tono con un sofisticado diseño de planta abierta donde la cocina de autor se integra perfectamente con las zonas de comedor y salón. Grandes puertas correderas se abren al jardín privado orientado al sur, creando una transición natural entre los espacios interiores y exteriores, ideal tanto para la vida diaria relajada como para el entretenimiento. En esta planta también se encuentra un aseo de cortesía convenientemente ubicado. La primera planta está dedicada a las suites de dormitorios, ofreciendo tres habitaciones luminosas y confortables y dos baños modernos. La suite principal incluye un elegante baño en suite con ducha de obra y bañera, así como acceso a una generosa terraza privada con vistas a la piscina y a los exuberantes jardines comunitarios. Los dormitorios restantes comparten un baño bellamente acabado, haciendo de esta



planta una opción ideal para familias o invitados. En la azotea, el solárium ofrece un refugio excepcional con zona de barbacoa integrada, espacio para comer al aire libre y una acogedora zona de estar. Una ducha exterior añade comodidad, y el espacio disfruta de vistas parciales al mar y la montaña, convirtiéndolo en el lugar perfecto para tomar el sol, entretenerse o relajarse en las cálidas noches. La planta sótano aporta una valiosa flexibilidad a la vivienda. Dispone de un cuarto dormitorio con baño en suite, un lavadero independiente y una amplia sala de juegos o salón que puede adaptarse fácilmente como gimnasio privado, cine o sala de televisión adicional. El acceso directo al garaje privado añade comodidad y seguridad, y la instalación está preparada para la carga de vehículos eléctricos. Ubicada en una urbanización segura y meticulosamente mantenida, Altos de Puente Romano 3 goza de una ubicación inmejorable. Forum está a solo 8 minutos a pie y Puente Romano se encuentra a unos 10 minutos caminando, lo que permite a los residentes acceder fácilmente a restaurantes de primer nivel, clubes de playa, instalaciones de tenis y al vibrante estilo de vida de la Milla de Oro de Marbella. Ofreciendo una combinación perfecta de lujo, comodidad y diseño contemporáneo, Altos de Puente Romano 3 destaca como una residencia permanente excepcional o una inversión premium en uno de los enclaves más codiciados de Marbella.









